

Hoy, durante un coloquio con la líder opositora venezolana María Corina Machado

## **Feijóo: “Zapatero ha trabajado para que Edmundo se fuera, yo trabajaré para que se vaya Maduro”**

- El presidente del PP exige al Gobierno que denuncie a Maduro ante la Corte Penal Internacional, para que se dicte una orden de detención contra él por la represión contra el pueblo venezolano. “Solo hay una salida, reconocer la derrota de Maduro y la victoria de la oposición”, reivindica
- Resalta la dignidad del pueblo venezolano que ha vencido a pesar de las dificultades que ha puesto el régimen. “Ahora nos toca a nosotros estar a la altura de las circunstancias , porque ellos lo han estado y se han jugado todo para poder votar”, reclama
- Afirma que es el momento de redoblar la presión diplomática y civil sobre un régimen que está “más débil que nunca” como demuestra que haya intensificado la represión “y emprendido una huida hacia adelante”. “La mayoría del pueblo español no le va a fallar al pueblo venezolano. Solo hay una salida que es reconocer la derrota de Maduro y la vitoria de Edmundo González”, asegura
- “Hasta los amigos del régimen venezolano estás desconcertados, silenciosos y avergonzados y por eso vamos a redoblar la presión diplomática en el resto del mundo”, mantiene
- Reitera su compromiso con la lucha del pueblo venezolano después de conseguir el reconocimiento de Edmundo González como presidente electo, tanto en el Congreso y Senado de España, como en la UE y sentencia que no se puede ser tibio con la dictadura. “La historia tratará muy mal a los tibios y equidistantes”, asevera
- Lamenta que, mientras el PP ha defendido la libertad, el Estado de derecho, la democracia y que gobernase el ganador de las elecciones, el Gobierno no ha estado del lado de los demócratas venezolanos

- Alaba la figura de María Corina Machado “una mujer que reúne muchas cualidades excepcionales” y pone como ejemplo su formación, compromiso, generosidad y valentía. “Es la voz y el rostro del pueblo de Venezuela